

Aschères-le-Marché

Au cœur du bourg, cinq logements à loyers modérés inaugurés

Premier bailleur du département, LogemLoiret (anciennement l'Opac) a ajouté à sa gestion de 15.000 logements à loyers modérés ceux situés à l'angle de la rue de Beaumont et celle de Glatigny. L'inauguration a eu lieu jeudi matin, en présence de Xavier Deschamps, président de LogemLoiret et vice-président du conseil général, de Jean-Pierre Sueur, sénateur, et d'élus locaux, dont le

maire d'Aschères-le-Marché, Daniel Cossu.

Cinq superbes logements locatifs, de 67 à 84 m², issus de la planche à dessin du cabinet RMB (Rouault-Mondine-Besnard) de Pithiviers, ont bouché un trou resté longtemps béant au cœur du village, près du restaurant-bar-tabac-pressé « La bonne rencontre » et de la supérette qui devrait, après une trop longue période de fermeture, bientôt rouvrir.

Les travaux de ces logements ont commencé en juin 2008 et se sont achevés en septembre 2009, date où ont commencé les locations.

Des logements attribués en priorité à de jeunes ménages

Deux logements réhabilités, trois nouvelles constructions et cinq garages constituent cette troisième réalisation communale, qui totalise, aujourd'hui, quatorze logements à loyers modérés. Ils ont été attribués, en priorité, à des jeunes ménages qui travaillent dans la région et désireux de rester au plus proche de leur famille.

La réalisation de cet ensemble a été confiée à des entrepreneurs locaux ou du Loiret. Il en a été de même pour les six pavillons locatifs, rue du Donjon, à Marigny-les-Usages, ainsi que des dix maisons locatives et des quatre en accession à la propriété, rue de Lusignan et avenue du Maréchal-Foch, à Neuville-aux-Bois. Ces constructions ont toutes été inaugurées au pas de charge lors de cette même matinée.

N. D.



JEUDI MATIN, À ASCHÈRES-LE-MARCHÉ. L'ambiance était détendue et conviviale lors de l'inauguration de ces cinq nouveaux logements locatifs, en partie occupés depuis septembre 2009.